
文書一斉廃棄 
令和７年５月２０日（火） 

 備前市が例年実施している「文書一斉廃棄」が行われ
ました。本校からは、私と用務員の平田先生の２名（多
くの先生方に手伝ってもらいました）で軽トラックの荷
台に段ボール（文書）を載せ、備前中学校前の駐車場ま
で運びました。持参した段ボールを軽トラックから大型

トラックに移動させ、業者の方々へお渡ししました。段
ボールは、受け取った業者の方々により溶解処分（文書
を水などで溶かして液状化させ、その後リサイクルする
処理方法）されます。備前市が、年に１度実施している
「文書一斉廃棄」に参加する度に、自然環境保護のため

の、ペーパーレス化推進の必要性を痛感します。その一
環として、本校でも、会議資料のペーパーレス化に取り
組んでいます。今後もペーパーレス化を加速させたいと
考えています。最後になりましたが、現地で段ボールの
移し替えにご協力いただいた業者の皆様、備前市教育委

員会教育総務課の皆様、ありがとうございました。 
文責：教頭・早川政宏 


